

**PERMINTAAN PENAWARAN (*Request for Quotation*)
PENGADAAN LAPTOP
PROYEK AKUNTABILITAS SOSIAL SEKTOR PERTAMBANGAN
GPSA-WORLD BANK**

LATAR BELAKANG

Publish What You Pay Indonesia-Yayasan Transparansi Sumberdaya Ekstraktif sebagai salah satu recipient yang menjalankan proyek hibah dari GPSA-World Bank yang berjudul *Citizen Monitoring and Engagement for Transparency and Accountability of Licensing and Revenue Management in Mining Sector* (Akuntabilitas Sosial Sektor Pertambangan).

Sebagai pihak penerima hibah GPSA-World Bank, Publish What You Pay Indonesia-Yayasan Transparansi Sumberdaya Ekstraktif-merupakan koordinator utama pelaksana proyek ini. Tim GPSA-PWYP Indonesia yang berada di level nasional membutuhkan alat tersebut untuk bekerja sekaligus berkoordinasi dengan pemberi hibah dan para mitra kami yang tersebar di berbagai wilayah. Kami memiliki enam mitra yang terdiri dari tiga lembaga di level nasional dan tiga lembaga di level provinsi. Domisili mitra nasional kami berada di Jakarta dan Yogyakarta, sementara mitra provinsi berada di Aceh, Kalimantan Timur, dan Sulawesi Tenggara (mitra provinsi).

Intensitas koordinasi dengan berbagai pihak melalui daring diproyeksikan kedepannya akan sangat tinggi sebagai dampak dari pandemi. Hal ini dapat ditunjukkan dari aktivitas pra-pelaksanaan proyek yang mengandalkan koordinasi melalui daring secara penuh baik dengan pihak GPSA, World Bank, maupun mitra-mitra kami. Bahkan *kick-off meeting* juga telah kami selenggarakan sebanyak dua kali secara online. Hal ini menunjukkan pemanfaatan perangkat laptop yang besar dan intensif dalam proyek ini.

Selain itu, Program Akuntabilitas Sosial Pertambangan-GPSA merupakan proyek yang berdurasi singkat, waktu pelaksanaannya hanya berjumlah 16 bulan sejak November 2020. Terhitung bulan ini (Maret), maka kami hanya memiliki sisa waktu sebanyak 11 bulan untuk menyelesaikan proyek ini. Oleh sebab itu pengadaan perangkat laptop dapat meningkatkan efektivitas pekerjaan sesuai dengan target yang ditentukan.

Selain itu, saat ini kami memiliki persoalan masih terbatasnya jumlah maupun kapasitas laptop yang dapat difasilitasi oleh lembaga. Situasi yang terjadi saat ini, tim GPSA-PWYP Indonesia masih mengandalkan laptop milik lembaga atau milik pribadi yang usia perangkat atau penggunaannya relatif lama. Hal ini berpengaruh terhadap menurunnya kecepatan (*speed*) perangkat dan kapasitas penyimpanan yang semakin sempit. Selain itu, belum adanya laptop yang memadai untuk meningkatkan aspek design, komunikasi, dan visual untuk kebutuhan komunikasi dan branding proyek. Oleh sebab itu diperlukan peningkatan perangkat laptop guna

memenuhi kebutuhan para pekerja proyek Akuntabilitas Sosial Pertambangan-GPSA berdasarkan kebutuhan divisinya.

Atas dasar kebutuhan tersebut, kami Tim-GPSA PWYP Indonesia di tingkat nasional bermaksud melakukan pengadaan perangkat keras (*hardware*) berupa laptop untuk menunjang kegiatan dan aktivitas pekerjaan proyek Akuntabilitas Sosial Pertambangan/GPSA-World Bank. Dengan harapan, perangkat tersebut dapat meningkatkan kualitas pekerjaan dan mendukung keberhasilan proyek yang kami jalankan di tengah kondisi pandemi-kondisi yang menuntut kami untuk mengandalkan kegiatan melalui daring dimana perangkat laptop menjadi komponen utamanya.

LINGKUP KERJA

Penyedia. (vendor) akan menyediakan Laptop dengan kuantitas dan kualitas yang diharapkan sebanyak 7 (Tujuh) unit. Penyedia diharapkan memberikan barang dengan tepat waktu dan berkualitas baik. sesuai dengan spesifikasi yang dibutuhkan di bawah ini :

JENIS BARANG :	SPESIFIKASI :
1. LAPTOP MAC AIR 4 UNIT	Macbook Air M1 2020 (RAM 8gb/SSD 258gb/13.3 inci)
2. LAPTOP MAC PRO 1 UNIT	MacBook Pro M1 2020 (RAM 8gb/SSD 512gb/13.3 inci)
3. LAPTOP WINDOWS 2 UNIT	Intel Core i7, 16GB 512GB SSD Intel / 15,6 inci.

METODE PENGADAAN

Proses pengadaan barang ini akan melalui tahap pengadaan terbuka

KUALIFIKASI

Minimal pernah melakukan kontrak sejenis dilakukan selama tiga tahun terakhir.

DELIVERABELS

1. Laptop Mac Air 4 Unit
2. Laptop Mac Pro 1 Unit
3. Laptop Windows 2 Unit

LINI MASA (*Time Schedule*)

TARGET KEGIATAN	TENGGAT WAKTU
Perencanaan Pengadaan Barang	18 Maret 2021
Permintaan Penawaran (RFQ)	26 Maret 2021
Pengiriman aplikasi (<i>company profile</i>) dan penawaran (<i>quotation</i>)	26 Maret-4 April 2021
Evaluasi aplikasi dan penawaran dari Vendor	08 April 2021
Wawancara para kandidat penyedia (<i>vendor</i>)	10 April 2021
Pengumuman pemenang penyedia (<i>vendor</i>)	13 April 2021
Kontrak	14 April 2021
Pengiriman Barang	16 April 2021
BAST Penerimaan Barang	16 April 2021
Pembayaran	18 April 2021
BAST Penyelesaian Pekerjaan	21 April 2021

ANGGARAN (Budget)

Pengadaan barang ini menggunakan dana program Akuntabilitas Sosial Pertambangan GPSA, dengan code anggaran C4.3.B.1, C4.3.B.2. dan C4.3.B.3

Pihak yang tertarik dengan kerjasama ini dapat mengirimkan kelengkapan Surat Penawaran dan Company Profil.

Dokumen lengkap dikirimkan melalui e-mail ke: procurement@pwypindonesia.org dengan subjek e-mail: **Laptop Procurement_GPSA.(nama perusahaan pelamar)** paling lambat tanggal **7 April 2021**.

Kami akan mengirimkan email lagi kandidat perusahaan yang memenuhi kualifikasi.

Yayasan Transparansi Sumber Daya Ekstraktif



Jalan Tebet Timur Dalam VIII K No. 12,
Jakarta Selatan 12820, Indonesia



+62 21 29069727



www.pwyp-indonesia.org



sekretariat@pwyp-indonesia.org